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第２４０４回 例 会 令和 4 年 6月 14日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 森 はるみ 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 森 はるみ 会長 

御 祝 披 露 … 森 はるみ 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

次年度クラブ協議会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和4 年 6 月 21日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

第8グループガバナー補佐退任挨拶 

五大奉仕委員長退任挨拶 

 

新旧理事役員会・第 12回定例理事会 

 

   お食事「大新」 

笠森観音（長南町） 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2403回例会(令和4年6月7日) 

会長挨拶               森 はるみ 

皆さんこんにちは、例会に出席して頂きありがとうご

ざいます。 

6月7日は、1955年（昭和30年）東京で第1回母親大

会が開催された日です。 

前年にアメリカがビキニ環礁で水爆実験を行ったことを

きっかけに、日本婦人団体連合会は国際民主婦人連盟に

原水爆禁止を提案し、世界母親大会がスイスで開かれる

ことになりました。これに先立ち日本母親大会が開催さ

れ「嫁をもらう、娘を片付けるなどの言い方はやめよう」

「主人と呼ばず夫と呼ぼう」「女だてらに、という言い方

はやめよう」など申し合わせ、この大会によって母親た

ちの社会活動への意欲が高まったと言われています。 

最近では、男性、女性に関わらず性別による差別や不

平等をなくし、「ジェンダーの平等」を達成しようという

動きが世界中に広まっています。「ジェンダー」とは、日

本語では「社会的性別」と訳されます。「男らしい」「女

らしい」という社会的なイメージや「家事は女性がやる

もの」という社会的な役割分担のことをさします。 

今年度、RI会長シェカール・メータ氏が会長テーマで、

女子のエンパワメントに力を注ぐ、とされましたが差別

や不平等に苦しんでいる女性を減らすことが、女子のエ

ンパワメントにつながり、「ジェンダーの平等」を達成す

る一歩になると思います。 

幹事報告 

１・国際ロータリーより 

2022年7月クラブ請求書の作成にあたってのお願い 

   受領 

２・ガバナー事務所より 

・22-23年度上総RC様事務局変更のお知らせ 

・MCRレポート 4月 

・財団室NEWS 2022年6月号 

・6月ロータリーレートのお知らせ １$=１２７円 

・22-23年度茂原RC様事務局アドレス変更のお知らせ 

・6月の友事務所運営に関して（ご確認）   受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

・月信8月号「50周年式典」原稿のお願い 

・2023年メルボルン国際大会のご案内資料   受領 

４・銚子市国際交流協会より 

国際交流イベント「World Travel in Choshi～観音夜

市」及び講座「知り台湾」について（ご案内） 受領 

６・例会変更のお知らせ 

 旭ＲＣより 

  6／17(金) →6／12(日)～13(月) 

           親睦福島ゴルフ満喫旅行 

6／24(金) 点鐘18：30 夜間例会      受領 

卓 話 

「おねしょ」 

  松隈 宗裕 会員 

私がこの 3

月まで勤務し

ていた学校法

人英数学館は、

現理事長の御

父上である加

計勉名誉理事

長が、昭和30

年4月に大学

受験予備校として広島英数学館を創立されたことに始ま

り、加計グループ全体の出発点となったところです。 

私はこの英数学館に昭和60年4月に新設された情報処

理や経理などを学べる男女共学の高等専修学校に採用さ

れました。高等専修学校とは、中学校を卒業して入学で

きる3年課程の専門学校のことです。 

この学校は前理事長が生徒急増期に高等学校にあぶれ

る子供たちの受け入れ先としての考えもあり造られたも

ので、凄く元気な者から不登校（当時は登校拒否と呼ば

れていた）と多様な生徒たちが入学してくる学校で一時

は全校生徒が700名を超えることもありました。 

 前理事長は常々「問題行動のある生徒たちが将来反社

会的な方向に行かないために、この3年間を思い出深い

ものにすることが大事だ。登校拒否や大人しい生徒達に、

生きる力と考える力を育めるよう、それを実践していけ」

と常に言われていました。 

採用の時、前理事長から「お前はな 担任、授業、生

徒指導、寮の舎監、事務、何でもやらないといけない。

それがお前の仕事だ」と言われたことは今も心に残って

います。 
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ちなみにこの時の生徒急増期については皆さんも良く

ご存じのことですが「第二次ベビーブーム（昭和45年～

49 年）」に生まれた子供たちで、その両親といえば戦後

直後に生まれた第１次ベビーブームの団塊の世代の方た

ちです。 

そのような入学生の中に、幼い頃に車に轢かれそうに

なり、車との接触はなかったが、倒れた反動で道路に頭

を打ちつけ脳に障害が残った生徒が第一期生として入学

してきました。（ここではＭ君としておきましょう。） 

Ｍ君は、瘦せ型で背が高く、面白ギャグが大好きな明

るい性格でした。一方勉強面はやはり苦手で、パニック

になると二桁の足し算も出来なくなってしまうようなこ

ともありましたが、お母さんは「本当は、授業があまり

理解できないこの子が通える学校ではないけれど、友達

が少ないこの子にどうにか友達が出来てくれれば」と思

い受験することを考えたと話されていました。 

第１期生は70名程が入学してくれましたが、入学から

１か月後に70名を5班に分けて2週間の校外研修を行う

こととなり、私は、広島県のほぼ中央に位置する三次市

三和町にある加計三和研修所でＭ君を含む 15 名を担当

することになりました。 

研修が始まる１週間ほど前、Ｍ君のお母さんが学校に

おいでになり、「実は、Ｍはおねしょをするので研修は欠

席させたいのですが、他の生徒さんたちに嫌われたり、

揶揄われるようになったら嫌なので！」という相談があ

りました。 

私自身、教育経験の無い１年目の新米でありましたが、

「お母さん ご心配でしょうが、研修所では私の部屋で面

倒を見ますので」と伝え、研修に参加させることになっ

たのです。 

研修所に到着し落ち着いたところで、生徒を集めてＭ

君のお母さんが言われたことを話しました。やはり笑い

が起こりましたが、「みんなにお願いがある、こらからの

2週間は大部屋で全員で寝る、そして1時と4時にＭ君

を起こしてトイレに連れていく、これを2名当番制でや

りたいんだけど協力してくれないか」、生徒たちは嫌々了

承してくれました。生徒たちに感謝！ 

私の枕元の目覚まし時計により目覚めさせられる夜の

2 回のトイレ行き、このことにより、さすがにおねしょ

は無く、最後の夜は一人の生徒の発案で、Ｍ君には内緒

で、目覚ましが鳴らないようにし、起こすことをせず、

様子を見ようということになりました。 

 結果、何時ごろだったかよくは覚えてはいませんが、

夜中に1度だけではありますが、Ｍ君自ら起きてトイレ

にいきました。朝までおねしょはしませんでした。 

 協力してくれた生徒たちは「俺たちがＭのおねしょを

治したんだ」と喜び、心配されていたお母さんも研修期

間中におねしょをしなかったことに安堵され、生徒たち

に感謝していました。その後本当におねしょが治ったの

かは聞いてはいません。でも、生徒たちに感謝！ 

これは、37年前の記憶で書いており、多少美化されて

いるところがあるかもしれませんが、実話です。 
 

ロータリー財団表彰制度（個人） 

★ 認証の種類 

ポール・ハリス・フェロー（ＰＨＦ） 

年次寄付、ポリオプラス、あるいは財団が承認した

補助金に、累計1,000＄以上寄付された方 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（ＭＰＨＦ） 

その後 1,000＄毎にマルチプル・ポール・ハリス・

フェローが授与されます。(認証ポイント含む) 

メジャードナー（ＭＤ） 

寄付分類に関係なく寄付の累計が 10,000＄に達し

た個人または夫妻。(認証ポイントは含まない) 

 

★認証レベルと認証品 
ポール・ハリス・フェロー（ＰＨＦ） 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（ＭＰＨＦ） 

ＰＨＦ ＄1,000～ 認証状と襟ピン 

MPHF 1 ＄2,000～ 襟ピン（サファイヤ1 粒） 

 〃  2 ＄3,000～  〃  （  〃   2 粒） 

 〃  3 ＄4,000～  〃  （  〃   3 粒） 

 〃  4 ＄5,000～  〃  （  〃   4 粒） 

 〃  5 ＄6,000～  〃  （  〃   5 粒） 

 〃  6 ＄7,000～  〃  （ルビー1 粒） 

 〃  7 ＄8,000～  〃  （ 〃  2 粒） 

 〃  8 ＄9,000～  〃  （ 〃  3 粒） 

 

メジャードナー（ＭＤ）  
MD 

レベル1 
＄10,000～ 

クリスタル・襟ピン・ペ

ンダント 

レベル2 ＄25,000～ 〃 

レベル3 ＄50,000～ 〃 

レベル4 $100,000～ 〃 

 

＊ご寄付のご協力をお願い致します。 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 森はるみ  副会長 石毛園子  幹事 長谷川弘 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 中川 進・杉浦 武・杉山正躬 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

森はるみ会長・長谷川弘幹事 

石毛園子周年事業実行委員長 

 50 周年記念式典にご協力いただきありがとうご

ざいました。無事終わりホッとしています。 

石毛正明君 

 50 周年の記念品に銚子石物語を選んでいただき

ありがとうございました。印税が入りましたらニ

コニコボックスに倍返しいたします。 

 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 

 

 

 

｢ロータリー希望の風奨学金」「東ＲＣ 

基金」に皆様のご協力をお願い致しま 

す。 

 

 

 

 

ご注意ください！ 

最近各地でなりすましメールが多発してお 

ります。 

クラブ名・地区委員会名・会員個人名等で 

来ますので、添付の開封・返信はしない様 

ご注意下さい。 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （６／７） 報 告 

 

点   鐘  森 はるみ 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６４．２９ ％ 

５月２４日        確定出席率  ６４．２９ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者 １０名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，６００－ 

累 計 ￥ ５９，９３０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １８，０００－ 

累 計 ￥１１２，０００－ 

 


